

Zertifikat - Certificate

Nr.: 1547-1712-PSA17-105-Z

Baumusterprüfbescheinigung



Hersteller: APP Kft.
Manufacturer: Fehérvári út 75
H - 9028 Győr

Produkt: Persönliche Absturzschutzausrüstung - Anschlagereinrichtung Typ A und C (Kat. III / PSA)
Product: Personal fall protection equipment - Anchor devices type A and C (cat. III / PPE)

Typ: DIADEM® DiaSafe® Floor-Fix
Type:

Beschreibungen: Anschlagereinrichtung Typ A und Typ C zur Sicherung von maximal 2 Personen
Description: Anchor device type A and type C for a maximum of two users

Prüfgrundlagen: ÖNORM EN 795:2012 (ident. EN 795:2012)
Tested according to: ONR CEN/TS 16415:2013 (ident CEN/TS 16415:2013)
ÖNORM EN 365:2004 (ident. EN 365:2004)

Bemerkungen: Siehe Anhang
Remarks: See annex

Hiermit bestätigt die TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH, dass das oben angeführte Produkt den grundlegenden Sicherheits-Anforderungen entspricht. Grundlage dieses Zertifikates ist das zur Prüfung und Zertifizierung vorgelegte Prüfmuster und die technische Dokumentation.

Hereby TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH confirms that the above mentioned product meets the essential safety requirements. The certificate is based on the test specimen and the technical documentation subjected to the test and the certification.

--
Vorgängerdokument / former document
--
Datum / date



Validity Check

13.12.2017
Datum
date



Ing. Georg Gottschlich
Prüfstelle
examining department

Ing. Paul Preissler
Zertifizierungsstelle
certifying department

30.11.2022
Gültig bis
valid till

Auszugsweise Vervielfältigung nur mit Genehmigung der TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH gestattet
Duplication of this document in parts is subject to the approval by TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH